



Postulat

27/14 betreffend 30er-Zone um Primarschulhäuser

Auf das Schuljahr 2014/15 gehen im Schulhaus Sprengi neu bereits 3. Klässler in die Schule. Dies, weil es im Schulhaus Riffig zu wenig Platz für sie hat. Das Schulhaus Sprengi, an der Kreuzung der Gerliswil- und Erlenstrasse stehend, bietet für die jungen Schüler einiges an Gefahrenpotenzial. Einige Massnahmen hat die Gemeinde bereits umgesetzt, damit die Schüler sicherer auf ihrem Schulweg zum Schulhaus Sprengi gelangen können.

Eine Analyse bei sämtlichen Primarschulhäusern der Gemeinde Emmen zeigt, dass die meisten Strassen um diese Schulhäuser als 30er-Zone realisiert sind. Dies fordern wir ebenfalls für den Abschnitt der Erlenstrasse um das Schulhaus Sprengi.

Wir fordern darum den Gemeinderat auf, zu prüfen, dass:

- die Strassen-Abschnitte von Gemeinde-Strassen, welche in der Gemeinde Emmen um Primarschulhäuser führen, als 30er-Zone gestaltet werden.

Namens der CVP/JCVP Fraktion

Emmenbrücke, 4. September 2014

Tobias Käch

Regula Dali

Andreas Roos